

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 27. August 2013

Freiherr-vom-Stein-Schule (CDU)

Der Magistrat wird um Sachstandsbericht in Sachen Freiherr-vom-Stein-Schule gebeten.
Wann ist endlich mit Baubeginn zu rechnen?

Der Ortsbeirat Biebrich hatte in mehreren Anträgen dringend darum ersucht, nach dem Rückzug des Nachbarschaftshauses zeitnah mit dem Neubau der Freiherr-vom Stein-Schule am Standort der kleinen Riehlschule zu beginnen, um sobald wie möglich verbesserte Unterrichtsmöglichkeiten für Schüler und Lehrer zu schaffen. Gleichzeitig hat der Ortsbeirat vor längerem Leerstand der bestehenden Gebäude gewarnt, da ein solcher erfahrungsgemäß immer wieder zu Vandalismus führt – was hier im konkreten Fall bereits eingetreten ist! Es wurden bereits Einbrecher auf frischer Tat betroffen. Mit weiteren Vorfällen und die Gesamtmaßnahme verteuernden Schäden muss gerechnet werden.

Protokollnotiz Nr. 0082

+

+

Verteiler:

Hahn
Ortsvorsteher